
  令和４年１０月２１日  

 

 千葉市長 神 谷 俊 一 様 

 

                  千葉市都市局指定管理者選定評価委員会  

                   会  長  石井 慎一 

 

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申） 

 

 令和４年７月１２日日付け４千都都総第２４３号で諮問のありました標記の件に

ついて、別紙の公園部会からの報告のとおり答申します。 

  



令和４年１０月２１日  

 

 千葉市都市局指定管理者選定評価委員会 

  会 長  石 井 慎 一 様 

 

千葉市都市局指定管理者選定評価委員会  

公園部会               

       部会長   石井 慎一        

 

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告） 

 

 令和４年７月１２日付け４千都都総第２４３号で、千葉市長から諮問のあった標記

の件について、本部会において審議した結果、下記のとおり決定したので報告します。 

 

記 

 

１ 年度評価 

（１）稲毛海浜公園教養施設［花の美術館、稲毛記念館、海星庵、野外音楽堂］ 

  ア 指定管理者 株式会社ワールドパーク 

  イ 部会の意見 

  （ア）丁寧な管理がされ、利用者からの要望にも真摯に対応いただいている。 

来年度からは管理許可の運営になるが、来年度以降も適切な管理運営を行

えるように指定管理期間中に市から疑問点等については伝えていただき、今

まで以上に頑張っていただきたい。 

  （イ）費用の内訳や社員の人員配置について、細かい内訳も把握していただき、

効率的な管理運営を行っていただきたい。 

 

（２）都市緑化植物園 

  ア 指定管理者 (株)日比谷アメニス東関東支店 

  イ 部会の意見 

  （ア）指定管理初年度だったが、引継ぎも順調にされ、利用者の評価も高く適切

な管理運営が行われていた。指定管理者に寄せられた意見に対しても、迅速

な対応ができている。今後も、より良い管理運営を行っていただきたい。 

  （イ）飲食（軽食販売等）の導入の対応の検討を進めていただくとともに、若者

や子育て世代などの新規の顧客開拓につながるプロモーションにも引き続

き力を入れていただきたい。 

  （ウ）都市緑化植物園の特徴であるボランティアをもっとアピールしていくこと

を検討していただきたい。 


